



SALAMANCA

LA USAL FIRMA UN ACUERDO PARA ABRIR 51 ESCUELAS DE ESPAÑOL EN CHINA EN 10 AÑOS

El rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, firmó un contrato con el consejero delegado de la empresa Zixi Technology Development, Cheng Dong, por el que se abrirán un total de 51 escuelas de español en China durante los próximos 10 años bajo la marca ELE Usal. Rivero definió el acuerdo como un «extraordinario convenio de gran alcance» por el que «se multiplica de manera muy significativa el desarrollo de escuelas ELE Usal no solo en China, sino en todo el mundo», consiguiendo «un aumento exponencial» y consolidando el crecimiento del Estudio salmantino como la universidad del español «en todo el mundo». No obstante, y tal y como recordó Rivero, «China es una economía y una nación en un crecimiento notable, con potencias, capacidades y números muy superiores a los de cualquier otro lugar del mundo», por lo que el convenio firmado hoy es «el más importante y trascendente de todo el curso que se inicia porque permitirá la creación de más de 50 escuelas, multiplicando por más del triple las escuelas ELE». **ICAL**

